



笠間市立笠間小学校
 学校だより「時習館」
 第10号
 令和5年6月28日(水)

令和5年度 児童総会

6月21日(水)に、令和5年度の児童総会がオンラインで行われ、4～6年生が参加しました。児童総会では、各委員会の代表から、活動計画や活動内容の発表が行われました。各教室では、発表を真剣に聞く様子が見られ、質疑・応答の場面では、各委員会に対して質問や意見、お願いなどが出され、活発な意見交換が行われました。

今後は、笠間小の児童一人一人が、児童会の一員として、笠間小をよりよくしていこうと主体的に活動したり、委員会の取組に進んで協力したりすることを期待しています。



体力テスト実施中



20日(火)の1～4校時に、1・2年生の体力テストが実施され、反復横跳びや立幅跳びなどの測定を行いました。測定のお手伝いをする6年生が励ましの声をかけてくれたので、1・2年生はみんな一生懸命取り組んでいました。

また、測定を支援する保護者ボランティアの方が25名来てくださり、測定がスムーズに進みました。ご協力ありがとうございました。

ほかの学年の児童も、自己記録更新を目指してがんばっています。

学級目標発表会

20日(火)に4年生、27日(火)に3年生の学級目標発表会が行われました。中学年のパワーを感じる明るく元気な発表ができました。

4年生 1組・2組・3組



3年生 1組・2組・3組・4組

